



Studienvertretung & BasisGruppe Telematik

Protokoll des Treffens vom Mon, 28.01.2008

Beginn: 20:25

Ende: 21:35

Anwesende

Alexander List ()
Eva Daum ()
Daniel Böhmer ()
Matthias Straka ()
Nikolaus Hammler ()
Paul Rouschal ()
Martin Stadler ()
Michael Gissing ()
Gerald Zöhrer ()
Robert Vörös ()
Rudi Weißenbacher ()
Daniel Schoberegger ()

Schriftführer: Matthias Straka

Beschlussfähigkeit: ist gegeben

Tagesordnungspunkte:

1. *Begrüßung*
2. *Feststellen der Beschlussfähigkeit*
3. *Genehmigung der Tagesordnung*
4. *Initiative SOS Überwachungsstaat*
5. *Bericht Senatssitzung*
6. *Terminollision Nachrichtentechnik (NT) UE und Computational Intelligence (CI)*
7. *Seminar*
8. *Zusammenarbeit mit der Basisgruppe Informatik/Softwareentwicklung*
9. *Sommerfest*
10. *bildungspolitische Zeitschriften*
11. *Allfälliges*

ad TOP

1. Begrüßung durch den Vorsitzenden.
2. Die Beschlussfähigkeit ist gegeben.
3. Die Tagesordnung wurde genehmigt.
4. Anfang Dezember wurde die Initiative auf unserer Homepage angekündigt. Sie wurde von den Grünen und von hochrangigen Professoren bzw. Experten initiiert. Es wurden mittlerweile 20.000 Unterschriften online gesammelt. Leider sind für eine Behandlung im Parlament Unterschriften auf Papier notwendig. Diese Listen liegen in der Basisgruppe Telematik auf und sollten, wenn vollständig, per Hauspost an die HTU geschickt werden. Bei thematischen Fragen bitte an Alex List wenden. Wir sind uns einig, dass wir diese Initiative unterstützen sollen. Das Thema soll also möglichst veröffentlicht werden (z.B: in Vorlesungen austeilen)


Niki, Daniel und Alex werden diese Listen auf der TU Graz verteilen.

Niki wird eine Liste mit Teilklausuren erstellen, damit wir die Leute erreichen. Diese Liste wird im Telematik-Wiki veröffentlicht.

5. Michael berichtet von der Senatssitzung. Es gab keine interessanten Punkte für die Basisgruppe. In einer der nächsten Sitzungen wird auf Drängen der Studierendenvertreter das Thema Datenschutz behandelt werden.
Roderik Bloem hat eine §99 Professur am IAIK bekommen. Das Campus-Online wurde an die TU München verkauft.
6. Durch Studienplanumstellungen fallen bei Studierenden (die jetzt im 5. Semester sind) im nächsten Semester die Vorlesung CI und NT Übung zusammen. Daniel und Robbe werden zu Prof. Koudelka gehen, und ihn um eine Verschiebung bitten.
7. Martin berichtet, dass wir vom 7. bis 9. März auf Seminar fahren. Wir sollten uns also bis zur nächsten Sitzung überlegen, wer mitfährt. Jeder soll ein e-Mail schreiben, in dem er bekannt gibt, ob er mitkommt. Martin wird einen Thread am Verteiler starten. Am 26. 2. ist die Vorbesprechung mit den beiden Trainierenden.
8. Am letzten Dienstag haben sich Paul, Martin, Wolfi, Sabine, Peter und Manu getroffen. Es wurde darüber gesprochen, warum eine Zusammenarbeit derzeit nicht funktioniert. Das Problem ist scheinbar das, dass die Kommunikation zwischen den beiden Basisgruppen falsch verstanden wird. Wir sollten daher mehr Respekt bei der Kommunikation darbieten. Vor allem sollen wir offener und ehrlicher miteinander reden.

Martin schlägt vor, dass wir uns öfter privat mit den Mitgliedern der Basisgruppe Informatik und Softwareentwicklung treffen sollten.
9. Paul und Martin haben mit der BIS geredet: Eine Zusammenarbeit ist gewünscht. Es gibt keine Einwände gegen den Terminvorschlag und eine Zusammenarbeit mit der Fakultät Elektrotechnik.
10. Wir werden die Zeitschrift Campus bestellen. Die Zeitschrift für Hochschulrecht soll vorerst nicht bestellt werden, da diese recht schwer zu verstehen ist und die meisten keine Zeit haben werden, diese auch zu lesen.
11. * Mittwoch, 17:00 ist eine UV-Sitzung
* Alex List fordert mehr Aktionen bezüglich 24 Stunden Öffnungszeiten in den Studienzentren. Derzeit hängt das System beim ZID fest.
* Alex List hat mit Frau Moisi telefoniert. Auch sie würde Studienkarten-Verlängerungsautomaten an allen Standorten der TU Graz befürworten. Es gibt allerdings Probleme, wenn die Verbindung mit TUG-Online abbricht.
* Weiter hat Alex List DVDs über CCTV in Großbritannien gekauft. Er hat den Vorschlag eingebracht, dies im Rahmen von Politik am Campus in einem Hörsaal zu präsentieren, eventuell mit einer anschließenden Podiumsdiskussion.
* Sollte der Toner des Druckers leer werden, ist Bernhard F. zu kontaktieren. Nur er sollte den Toner tauschen, um zu wissen welchen Lagerbestand wir noch haben.
* RoBBE hat zwecks Marketing (Kugelschreiber) herausgesucht. Er wird anfragen, was eine gewisse Stückzahl (+/- Abweichungen) kosten würde.
Daniel S. meint, es gibt Online-Webshops, die 'Fan'-Artikel anbieten. Dies würde allerdings nicht unserem Verwendungszweck entsprechen.

*Inhalt: www-telematik@htu.tugraz.at
Protokoll Management: bernhard.tittelbach@telematik.edu*

Signature Value	TrXV8o/UBKNUhnbG/8dJxE9IMwkntOCOWTKdG9qSLC0zW9IZCSFxUukfflU+7Sp	
	Signatory	serialNumber=205161155523,givenName=Martin,SN=Stadler,CN=Martin Stadler,C=AT
	Date/Time-UTC	2008-01-31T11:07:54Z
	Issuer-Certificate	CN=a-sign-Premium-Sig-02,OU=a-sign-Premium-Sig-02,O=A-Trust Ges. f. Sicherheitssysteme im elektr. Datenverkehr GmbH,C=AT
	Serial-No.	231735
	Method	urn:pdfsigfilter:bka.gv.at:text:v1.0.0
	Parameter	etsi-bka-1.0@1201777674-1200195140@9086-8445-29706-6394-3540
Verification	service: https://demo.a-sit.at/signature-verification	